

Quartierverein Feld

Quartierverein Feld



Adventsfenstertradition im Feld-Quartier

Rückblick auf 24 einzigartige Adventsfenster
Mit den Krippenfiguren in der Reformierten Kirche Suhr und dem Familiengottesdienst endet unsere diesjährige Adventsfenstertradition im Feld-Quartier.

Auch dieses Jahr war jeder Dezemberabend ein eigenes kleines Highlight. An jedem einzelnen der 24 Adventsabenden wurden wir mit einem liebevoll gestalteten Adventsfenster oder einer kreativen Installation überrascht. Im Vorfeld wurde hingebungsvoll entworfen und Ideen geschmiedet, gestaltet und teilweise mit Klein und Gross gebastelt – wir durften erneut fantastische Fenster bestaunen.



Ein Fenster voller Friedenstauben beim Schulhaus Feld.



Beitrag von der Naturkita.



Der jonglierende Weihnachtswichtel.



Legolandschaft am Buchenweg.

Mittlerweile ist für viele Quartierbewohnerinnen und -bewohner der allabendliche Spaziergang durchs Quartier zum Fixpunkt in der Adventszeit geworden. Bei den von den «Adventsfenster-Familien oder -Crews» vorbereiteten feinen Bewirtungen mit Punsch, Glühwein, selbstgebackenen Köstlichkeiten, Suppen oder gar Hot Dogs wurde an nichts gespart. Es ist immer wieder wunderbar zu erleben, wie sich viele einen Moment Zeit nehmen und altbekannte Nachbarschaftskontakte mit einem Schwatz auffrischen oder gar neue Bekanntschaften schliessen.

Für diesen Endjahres-Höhepunkt bedanken wir uns vom Vorstand des Quartiervereins ganz herzlich bei allen, die ein Fenster gestalteten. Ein Dankeschön auch an alle, die die Adventsfenster jeweils am Eröffnungsabend besuchten und so den Macherinnen und Machern Danke sagten.

Der Vorstand des Quartiervereins wünscht Ihnen ein grossartiges 2025 und freut sich, Sie an einem unserer Anlässe begrüßen zu dürfen. Weitere Infos unter feldhasen.ch oder auf dem kürzlich verteilten Jahresprogramm in Ihrem Briefkasten.



Farbige Wichtel an der Neuen Aarauerstrasse.